

Paris, le 15 octobre 2021

Objet : COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La société Kings of kitchen promeut les Chefs et la Gastronomie à travers le monde.

Kings of Kitchen a signé un accord avec Qatar Airways et le Gouvernement Qatari pour le développement de la Gastronomie et de l'offre culinaire sur Doha dans le cadre de la Coupe du Monde 2022.

Les premières opérations consistent en des semaines gastronomiques qui se déroulent d'octobre 2021 à fin mars 2023.

La première semaine gastronomique s'est déroulée du 5 au 12 octobre dernier avec le Chef mexicain Aquiles Chavez qui a notamment tourné une vidéo avec l'Ambassadeur de la Coupe du Monde David Beckham au restaurant Vertigo du Banyan Tree.

L'ouverture de cette première semaine s'est faite avec la présence de Mme l'Ambassadrice du Mexique au Qatar.

Le prochain Chef à intervenir sera Julien Roucheteau, étoilé et MOF à la Réserve de Beaulieu-sur-Mer, il proposera un menu au Mandarin Oriental de Doha.

A suivre, de nombreux chefs dont Jérôme Banctel, Olivier Bellin, Jean-François Bérard, Alan Geaam, Franck Pelux... Mais aussi des chefs étrangers comme Wolfgang Becker (2 étoiles en Allemagne), Chumpol (2 étoiles en Thailande)...

Par ailleurs, à l'occasion du Qatar Food Festival seront présents plusieurs chefs 3 étoiles dont Christian Le Squer, Gilles Goujon, Kei, Dabid Kinch, Heinz Beck, Jannis Brevet ainsi que Jean-Thomas Schneider (MOF et double Champion du Monde pâtisserie et Glace) et Frédéric Jaunault (MOF Primeur) qui fera une prestation à bord du vol Qatar Airways de Paris à Doha.

Olivier GOURMELON

Président